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 WELCOME   会⾧エレクト 関根 悟 
大澤 雅松 様 千歳民報社 代表 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
皆さん、こんにちは。 
3 月最初の例会です。私の年度は残すところあと 3 カ月
となりました。当初掲げさせて頂いた今年度の目標にあ
たり、達成できたものなかなか難しいものと色々でありま
すが、5 月に予定されている東日本大震災復興応援事
業の植樹祭参加を含めて、残す期間で目標の達成を
諦めることなく努めさせて頂きます。 
さて、今日は千歳ロータリークラブの会員でもいらっしゃい
ます千歳民報社の大澤雅松代表にお出でいただき卓
話を頂戴します。 
千歳市民にとって千歳民報は何よりも身近な新聞です。 
⾧年、地域の新聞として貢献されています。 
今日は、貴重な卓話を拝聴できることを楽しみにしてい
ます。よろしくお願い致します。 

 
 幹事報告  副幹事 菅原 百合子 
4 月 2 日開催の IM につ
いて全員登録とすることを
理事会で決定しておりま
す。各会員レターボックス
に登録料 5,000 円の請
求書がございます。納入

を宜しくお願いします。 
 

 委員会報告・連絡   
雑誌委員会 委員⾧ 高塚 信和 

ロータリーの友 3 月号にソウル国際大会の登録の記事
があります。これは、3 月 31 日までに申し込むと割引料
金 375 ドル、1 ドル=112 円で換算しますと 42,000
円、4 月 1 日以降になりますと 440 ドル（49,280 円）
になります。昔から見るとドルが安くなってはいるようです。
ロータリーの歴史を見ると、国際大会で一番集まったの
は 2004 年大阪大会の 45,381 人、その次に 1978
年の東京大会が 39,834 人、そしてシカゴと続いていま
す。いずれにしても 3 万人以上登録を集めるのは大変
なことです。 
2017 年にロータリー財団が100周年を迎えます。世界

例会出席状況（2016 年 3 月 1 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内:無断欠席）  16（4）名 
出席率 57.89 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  23 名 
 前回例会 確定出席率（2016 年 2 月 23 日） 
確定出席率（MU 含む） 86.84 ％ 
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でよいことをしようということで過去にはいろんなことをやっ
ています。ポール・ハリスは退任する時にお祝いを贈りたい
というのを断り、亡くなった後にお墓もいらないと言ってい
たそうです。ロータリーの為にお金を使ってほしいということ
でした。第 2、3 代と RI 会⾧は退任する時にお金をもら
っている人もいましたが、第 7 代会⾧の時にお祝いを上
げたところたまたま残ったお金が 26 ドル 50 セントでした。
このお金を寄付してロータリー財団の歴史が始まりました
が、次年度はこの 26 ドル 50 セントを必死に集めなくて
はなりません。過去 5 年間、クラブとしてロータリー財団に
クラブとして寄付をしておりますが、それを上回る金額を
寄付すること、これが RI 会⾧賞の項目になっています。
これは次年度財団委員⾧によって発表になると思います
が先駆けて発表しておきます。そういったことで、協力をよ
宜しくお願いしたいと思います。 
 
社会奉仕委員会 副委員⾧ 松坂 敏之 
皆さんのテーブルに「千年希望の丘植樹祭 2016」のご
案内があると思います。今日もうそろそろ日程を確認しな
ければならないとインターネットを見たところ、予告が入っ
ていました。今年は 5 月 28 日（土）、例年 5 月の月
末の土曜日でしたので思った通りでした。昨年も実施し
ておりますので、行かれた方は、丘で人が蟻のように植樹
した様子を思い出されると思います。会⾧たっての希望

でもう一度やって欲しいとお願いされておりますので、これ
から検討していきます。参加してくれるかどうか徐々に打
診していきますので、是非ご協力の程、宜しくお願い致し
ます。 
 
IM 実行委員会 関根 悟 

IM の出欠、ローターアクトボーリング大会の出欠の確認、
そして第 2510 地区から台湾南部地震災害義捐金の
お願いが来ておりますので、それも合わせて例会中に確
認とお願いで回らせて頂きますので、出席また協力を頂
けますようよろしくお願い致します。 
 
親睦活動委員会 代理 大下 和志 
親睦活動委員会武田委員⾧に代わって連絡します。3
月 15 日親睦例会に千歳出身の高校 1 年生 浅尾強
嗣君が三味線を弾いてくれます。彼は北星余市学園に
通っていましが、この学校が閉校されるということで、高校
存続の請願書を提出するよう動いています。この主旨に
賛同していただける方は、この後回らせていただきますの
で、署名をしていただければと思います。次回例会はお
礼ということで三味線を弾いてくれますので、皆さん宜しく
お願いします。 
 
第 7 グループガバナー補佐 坂井 治 
2 月 18 日に由仁ロータリークラブで卓話例会がありまし
た。千歳ロータリークラブは夜間例会でぶつかっていました
が、恵庭、千歳セントラル、北広島、⾧沼の 4 クラブから
参加して例会が行われました。由仁 RC は 9 名ぐらいで
当日も 6 名の参加でしたが、ビジターが 18 名おりまして
20 数名の例会は何年ぶりかと大坂会⾧もおっしゃってい
ました。今年他のクラブの例会を訪問するというのは 4 回
目になります。当クラブにも札幌競馬場の場⾧が来られ
た時、沢山の方が来たのが記憶にあると思います。今年
度まだ 4 か月あります。その間にどこかのクラブでお声がか
かりましたら、たまには他のクラブの空気も吸って頂きたい
と思います。是非ご参加ください。由仁 RC の例会には
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白木、関根、本村、大下さんの 5 名で行って参りました。 
以上報告です。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:ニコニコ箱委員会 委員⾧ 野口 三恵子 
井上英幸 会員:今日は千歳民報の大澤さんがいらっ
しゃっていますが、昨日の民報に写真が載りました。 
尾本眞二 会員:坂井ガバナー補佐からご指摘があり
言いにくいのですが、四方会員の千歳板金さん 50 周年
のビンゴで当たりました。 
白木松敏 会員:ブルーファミリアの関係で千歳市の図
書館に絵本などを寄贈し、広報室⾧として千歳民報に
写真が掲載されました。そして今日は大澤代表に卓話
を引き受けていただきました。有難うございます。 
髙木昌人 会員:新年交礼会の後から欠席し影を潜
めていました。一つは IM の PR で各クラブを訪問してい
たからです。グループ内の各クラブの例会を体験出来たこ
とは非常に良い勉強になりました。他のクラブの特徴を勉
強させていただきました。改めて当クラブのいいところも確
認できたということで非常に有意義なPR となりました。有
難うございました。ほかには他の会議が重なったり他の場
所で太鼓をたたいたりしていました。これからは、落ち着い
たので出席していきたいと思います。私事ですが、3 月 1
日は私が開業した日です。15 周年目を迎えました。今
後とも宜しくお願いします。 
 

 
 
 本日の例会プログラム  
通常夜間例会「卓話 地域の新聞」 
講師/千歳民報社代表 大澤 雅松 様 
担当 直前会⾧ 白木 松敏 

 

講師 千歳民報社代表 大澤 雅松 様 

千歳民報は 1963(昭和 38)年 7 月に株式会社苫小牧
民報社が千歳支社を開設して創刊しました。翌々年の
65（昭和 40）年には恵庭支局を開設しています。千歳、
恵庭の地元の新聞として半世紀にわたり日刊新聞を発
行し続け、地域の新聞として地元の皆さんにご購読いた
だいています。 
新聞業界ではここ数年、大きな問題が発生しています。 
2011 年 3 月 11 日の東日本大震災では、東北を中
心に新聞社、新聞販売店の大きな被害を受けて多くの
読者を失いました。 
また、印刷用インクが不足するという事態もありました。 
続いて、2014 年 4 月には 5％だった消費税が 8％に
引き上げられ、これを機に購読を取りやめる読者が相次
いで、全国的に新聞離れが加速しました。 
そして、同じ年の夏から秋にかけて朝日新聞の慰安婦
報道問題が発生し、新聞への信頼が揺らぐという事態が
ありました。 
これら新聞業界をめぐる厳しい動向の中で、地域の新
聞はどうあるべきか。 
2 月 6 日に東京千歳会の会⾧でもある太田英明産経
新聞社会⾧にインタビューをすることができ、改めて新聞
について考える機会になりました。 
本日の卓話は、以上の動きを基に、地域の新聞「千歳
民報」のこともお話させていただきます。 
(以下省略) 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 11,000 円 
今年度 累計額 668,000 円 
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 記念品贈呈  
本日の講師 大澤様へ記念品贈呈しました。 

 
 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回は 3 月 8 日（火）、通常例会「IM について」 で
す。担当は坂井ガバナー補佐。開会点鐘 12 時 30 分、
定例会場です。 
 
 

 SCHEDULE  

 

３月 

5-6 日 会⾧エレクト研修セミナー（札幌市） 
6 日 財団･米山･地区補助金管理セミナー（札幌市） 
8 日 通常例会「IM について」 [担当/坂井ガバナー補佐] 
15 日 親睦夜間例会 「三味線の夕べ] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
22 日 第 3 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 

通常例会「新会員研修を受講して」 [担当/新会員研修委員会(大久保委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

4月 

母子の健康月間 ■地区研修･協議会  ■清掃奉仕活動 
５日 通常夜間例会「卓話/未定 講師/千歳ローターアクトクラブ会⾧ 汪可怩」 [担当/青少年奉仕、ローターアクト委員会(四方委員⾧)] 10 日 2016-2017 年度地区研修･協議会（札幌市） 
12 日 通常例会「未定」  [担当/会員増強委員会(高木委員⾧)] 
19 日 親睦夜間例会 「観桜例会]  [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
26 日 第 4 回理事会【次年度】 AM10:30 事務局 

通常例会「清掃奉仕活動」  [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 

5月 

青少年奉仕月間 ■⾧泉 RC 友好クラブ締結(1997.5.13) ■⾧沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動 3 日 休会（法定休日:みどりの日） 
10 日 通常例会「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/関根会⾧エレクト] 
17 日 移動親睦夜間例会 「新春の候 in キリンビアレストラン ハウベ] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
24 日 第 5 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会(羽芝委員⾧)] 29 日 国際大会（韓国・ソウル 5/29-6/1） 31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

6月 

ロータリー親睦活動月間 
7 日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 [担当/次年度理事会(菅原次年度幹事)] 
14 日 通常例会「今年度の活動報告① 各担当委員会」 [担当/菅原副幹事] 
21 日 第 6 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「今年度の活動報告② 各理事」 [担当/菅原副幹事] 
28 日 親睦夜間例会 「2015-2016 年度 最終例会]  [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧)] ※会員家族出席例会 


